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国際ロータリー第 2620地区  藤枝南ロータリークラブ会報  2024年 10月 11日（金）Ｎo.13 

例 会 第１５６９回  通常例会/小杉苑  

ソング：我らの生業、四季の歌 ソングリーダー：小池吉徳君 

■ 会 長 挨 拶         漆畑雄一郎君 

本日は外部卓話です。先週にも少し話をいたし

ましたが、静岡県立大学の浜由樹子先生をお招き

して、ロシアのウクライナ侵攻の背景と題しまし

て卓話をいただきます。また、何度か紹介はさせ

ていただいていますが、来年 8 月からの長期交換

留学生の山本空君とお母様にもゲストとして例

会に参加していただいております。山本君には本

年度中に 5回の例会出席と 3 回のロータリーオリ

エンテーションの参加が義務づけられているた

め、夜間例会や外部卓話の機会をうまく使って出

席していただく事になりますので、メンバーの皆

さんも懇意にしてあげてください。 

また、来週は職場訪問例会になります。11:00 か

ら 17:00 までという長丁場になりますので、ご出

席いただける方にはご負担をおかけしますが、よ

ろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

■ ビ ジ タ ー                     

2025-26年度青少年交換長期派遣候補学生 

山本空君  山本良子様(保護者) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 出 席 報 告          秋谷貴也君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

45／51 88.23％ 41／51 80.39％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○大村君○川口君○中村君○早川君○平原君 

○村松君 

(１)メークアップ者 

鈴木健夫君（焼津） 

 

パーフェクト例会数：                           

欠席連絡は、当日朝１０時前までにお願いします 

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

51 51 0 9 
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■ スマイル B O X        秋谷貴也君 

・結婚記念の品ありがとうございました。 

 10月 10日(昨日)結婚 41年を迎えることがで 

きました。以前は体育の日で祝日でしたので 

忘れることはなかったのですが、今はただの 

日になって忘れていました。  伊藤彰彦君 

・妻の誕生日プレゼントありがとうございまし 

 た。             江﨑直利君 

・妻の誕生日プレゼントありがとうございます 

                渡辺哲朗君 

・誕生日プレゼントありがとうございます。 

 昭和の頃は、体育の日の次の日が誕生日と言 

っていましたが、最近の祝日はわからん！ 

                 樽井勉君 

・誕生日プレゼントありがとうございます。 

 例会になかなか出席できず、すみません。 

                 阿井誠君 

・初めて仕事のチラシを入れさせて頂きます。 

 ボジョレーヌーボーご予約お待ちしています 

                小嶋英公君 

・先日クラブの仲間と甲府へゴルフに行ってき 

ました。そのメンバーの中に OBのヤザワアキ 

トさんがいました。景品を南クラブに寄付す

るとの事で預かってきました。  桑原茂君 

・お誕生日のプレゼントありがとうございまし 

た。酒飲みにはサイコーでした。増田陽子君 

スマイル累計額 ３２８，８９０円 

 

 

例会プログラム

 

 

■ 外 部 卓 話                       

静岡県立大学准教授 浜由樹子様 

「ロシアによるウクライナ侵攻の政治的• 

歴史的背景」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 クラブ行事 摘要 

10/18(金) 

第 1570回 
職場訪問例会 浜岡原発 

10/25(金) 

第 1571回 
会員卓話 小杉苑 

11/1(金) 

第 1572 回 
会員卓話 理事会 

11/15(金) 

第 1573 回 
地区大会報告 小杉苑 
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■ 今週の一言         山田壽久君 

私の、またどうしても行きたいところは、韓国

のソウルの江南にある素敵な“カンジャンケジャ

ン”のレストランです。内山さんの年度で、富澤

会長が旅行のプランを練っていただき、楽しいロ

ータリークラブの旅行でした。 

私は、以前何回か“生ガニ”を食べましたが、

美味しいお店に当たらず、どうも苦手でした。そ

の旅行で、たまたまその素敵なレストランに連れ

て行って頂きました。まだご健在でした富澤会長

の奥様に、私だけでも“蒸しガニ”にしていただ

けないかとお願いしたところ「わがまま言っては

ダメだよ。とにかく美味しいから食べてみなさ

い。」と𠮟られました。出てきた“生カニ”は、甘

くて本当に美味しかったです。今でも、もう一度

富澤会長と一緒に、そのレストランに行ってみた

いと、いつも思っています。機会がありましたら、

富澤会長 団長としてまたそのレストランに連

れて行ってください。私の一番の思い出でありま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当/鈴木照竟君） 


